

▼「ボールをよく見てね」地域の事業協力員に教わります。基礎から教えてもらい、テニスが初めての児童も楽しく体験!



ボールを上手に打てたよ



元気にスポーツを楽しんでいるよ!

▶取材日は月2回開催するテニス教室の日。基本練習から、ネットを張ってボールを打ち返す練習、簡単なゲームにも挑戦。みんなとっても楽しそう



▲たこ作りにチャレンジ中。指導員に教えてもらいながら、自分だけのオリジナルのたこを作っています

「お花の絵、かわいいね」「ありがとー!」六角形や八角形に切ったビニールに絵を描いているのは、たこ作りをしている児童たち。隣の机ではぬり絵やパズルを楽しんでいる児童たちもいます。六日小の放課後のランチルームでは、「にこにこすくー」学童クラブに参加する児童たちが集まり、みんなそれぞれの時間を楽しんでいます。取材日は、体育館で人気のイベントの一つ「テニス教室」がありました。参加した児童はラケットを持ち、事業協力員や指導員に教わりながら素振りやボール打ち、簡単なゲームにも挑戦。みんなとっても楽しそう

「にこにこすくー」学童クラブで交流しよう! 体験しよう!

放課後はどんなことをしているのかな



遊びも勉強も みんなで一緒に!

学校の

放課後活動を

紹介!

みんなが放課後をどのように過ごしているのか、第六日暮里小学校の「にこにこすくー」「学童クラブ」と第七中学校の「あらかわ寺子屋」取材しました。

一緒に帰るから安心だね

▼地域のパトロールの方が見守りながら、集団で下校します



▲指導員は、児童が自主的に宿題に取り組めるよう、指導しています(写真中央・小川さん)。学童クラブでは、自由遊びや宿題の時間など、スケジュールを決めています

みんなでたこ上げ楽しかった!



▲シートに絵を描き、竹ひごを通して。たこ作りにみんな夢中です

「にこにこすくー」学童クラブとは

にこにこすくーは、児童が放課後に学校内で安全・安心に過ごせる場所で、遊びやスポーツ、地域の方との交流をしています。学童クラブは、放課後に保護者が仕事などで家に居ない児童を、家庭と同じような環境で保育する場所です。にこにこすくーの児童も学童クラブの児童も、楽しく一緒に遊んでいます。

懐かしいあの日あの時 思い出写真館

No.22 川を下ってやってきた!? 水神大橋

荒川区と墨田区を結ぶ水神大橋。昭和63(1988)年9月、大きな台船に乗った水神大橋の本体が、隅田川を下ってきました。やがて干潮になり、川の水位が低くなると、橋がゆっくり橋脚に置かれ無事に架設。珍しい造り方により、水神大橋は完成しました。



▲橋を支える柱である橋脚の上でピタリと止まり、水位が下がるのを待ちます

あらかわ寺子屋 小学校でも開校中!

区内の全小学校でも、放課後「あらかわ寺子屋」を実施しています。宿題や自主学習など、それぞれが目的を持って勉強し、わからないことはすぐにその場で質問できます。参加している児童は「普段の勉強がわかりやすくなった」など、学ぶ楽しさを感じながら取り組んでいます。



▲問題を解くみんなの表情は、真剣そのもの

▲「教員になったときにこの経験を活かしたいです」と、ティーチングアシスタントの中山さん。将来、教員を目指している学生が、ティーチングアシスタントとして教えています

試験本番と思ってがんばろう!

電子黒板を使ってリスニングテストも実施



▲模擬テスト後は自己採点で点数をチェック



▲英検の模擬テストの問題用紙が配られ、先生から解答の仕方や時間配分のコツなどアドバイスを受けました。模擬試験が始まると、本番と同じ雰囲気の中で試験にチャレンジ



▲自己採点后、先生に解き方や疑問点を直接教わります(写真中央・田中先生)。個別に聞けるのでわかりやすい!

放課後も勉強がんばるぞ

4級受験者が集まるクラスでは、「わからないところがあったら考えすぎずに先に進もう」と先生からアドバイスを受け、生徒たちは真剣に問題を解いていきます。その後、各自で答え合わせ。3級のクラスでは、先生が合格点を発表すると、強に取組んでいます。

「すぐに質問ができるので、家で勉強するよりも効率がいい」と話す生徒も。みんな、あらかわ寺子屋の時間を有効に活用して、勉強に取り組んでいます。

「この問題ってどう解けた友だちよ、アドバイスをください」



第七中学校では定期試験(英検、英語検定試験(英検)、日本漢字能力検定(漢検)などの試験前に集中して「あらかわ寺子屋」を開校しています。指導は補充学習指導員、ティーチングアシスタントと呼ばれる先生が行っています。この日は英検直前の日。受験別に分かれて、模擬テストを行いました。

生徒から「あ、大丈夫だ!」「もうちょっとかな!」という声。その後、生徒たちは積極的に、解けなかった問題や疑問点などを先生に質問していました。

3級を担当した補充学習指導員の田中先生は「あらかわ寺子屋では、通常の授業より人数が少ないのでみんな積極的に質問してきます。この時間をきっかけに勉強のおもしろさを感じてくれるといいですね」と話していました。

あらかわ寺子屋で勉強に取り組みよう!

「あらかわ寺子屋とは」

あらかわ寺子屋では、小・中学校で児童・生徒一人一人の理解力に合った学習ができます。学ぶ楽しさを感じ、意欲をもって勉強することができる場を目的として、始めました。